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本报讯 8 月 30 日，市委理
论学习中心组学习扩大会议暨
第十六期淮北大讲堂、淮北联动
创新区建设专题培训班举办，商
务部国际贸易经济合作院电子
商务研究所副所长杜国臣博士
应邀作专题辅导报告。市领导
金更华、顾汕竹、汪继宏等参加
报告会，副市长黄 主持报告

会。
杜国臣博士紧紧围绕“自

贸试验区改革试点经验复制推
广与联动创新区建设”这一主
题，从国家自贸试验区最新政
策、复制创新案例等方面进行
了深度讲解。报告内涵丰富、
分析透彻、深入浅出，与会人员
听后很有感触、很受启发。大
家表示，将坚持学思用结合，充
分认识发展联动创新区是高质

量转型发展的重大战略机遇、
是改善营商环境的重要新抓
手，充分发挥好联动创新区开
展先行先试、探索自主创新、深
化重点领域改革的“试验田”作
用，加强经验复制、不断改革创
新，全面掀起高质量建设联动
创新区热潮。

当天下午，安徽自贸试验区
蚌埠片区相关专家还对部分与
会人员进行了业务培训。

本报讯 8月23日至25日，
市委常委、统战部部长顾汕竹率
队前往浙江台州、慈溪和上海青
浦考察学习统战工作先进经验。

顾汕竹一行详细了解当地
的历史人文和经济社会发展情
况，先后到台州市横街镇和螺洋

街道同心之家、华章村乡贤馆、
民营经济展示中心，慈溪市环创
中心同心之家、环杭州湾创新产
业园，上海青浦区北斗西虹桥基
地、长三角留创园等地，深入学
习两省三地完善大统战工作格
局、加强统战阵地建设、服务民
营经济、促进创业创新等方面的
工作经验，并就加强交流合作，

促进共同发展进行深入探讨。
顾汕竹表示，要深入学习借

鉴沪浙三地统战工作的创新性
做法和举措，坚持扬长补短，解
放思想、实事求是，拉高标杆、争
先进位，为加快建设“五宜”幸福
城市贡献更多统战力量。

考察期间，市工商联与青浦
区工商联签订了友好合作协议。

市委理论学习中心组学习扩大会议
暨第十六期淮北大讲堂举办

顾汕竹率队赴沪浙考察学习

淮北市第十七届人民代
表大会常务委员会第十五次
会议听取了市财政局（国资
委）局长（主任）王祥顶受市人
民政府委托作的《关于淮北市

2022 年市本级财政决算草案
和 2023 年上半年财政预算执
行情况的报告》。会议结合审
议审计工作报告，对2022年市
本级决算（草案）进行了审查，

同意市人民代表大会财政经
济委员会提出的《关于淮北市
2022 年本级决算（草案）审查
结果的报告》，决定批准 2022
年市本级决算。

淮北市人民代表大会常务委员会
关于批准淮北市2022年市本级财政决算的决议

（2023年8月30日 淮北市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议通过）

因工作职务变动，张漪
提出辞去淮北市人大常委会
委员、市人大人事代表选举
委员会副主任委员职务。根
据《中华人民共和国地方各

级人民代表大会和地方各级
人民政府组织法》第三十二
条的规定，淮北市第十七届
人民代表大会常务委员会第
十五次会议决定：接受张漪

辞 去 淮 北 市 人 大 常 委 会 委
员、市人大人事代表选举委
员 会 副 主 任 委 员 职 务 的 请
求，报淮北市人民代表大会
备案。

淮北市人民代表大会常务委员会
关于接受张漪辞职请求的决定

（2023年8月30日 淮北市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议通过）

任 命：
彭峰为市人大常委会法制工作委员会副主任。

免 去：
张漪的市人大常委会人事代表选举工作委员会副主任职务；
蔡锐的市人大常委会综合处副处长职务。

淮北市人民代表大会常务委员会任免人员名单
（2023年8月30日 淮北市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议通过）

淮北市第十七届人民代表大会常务委员会第十五次会议已决定接受张漪辞去市人大常委
会委员职务。根据有关规定，张漪的市人大常委会代表资格审查委员会副主任委员职务相应终
止。现予以公告。

淮北市人民代表大会常务委员会
2023年8月30日

淮北市人民代表大会常务委员会公告

于平凡中成就不平凡，在
普通中成为“最美”。高篇是快
递行业中不多见的女性之一，
她的热情能干、她的任劳任怨、
她的业务能力，丝毫不亚于男
性。

8月29日上午10时左右，
记者来到位于桂苑路上的中通
兔喜快递超市。打单、贴单、包
装……高篇正坐在桌边整理刚
上门收的货物。听到手机的响
铃，她腾出一只手按下了接听
键：“能不能帮我查一下物流信
息？”“好的，你把订单号说一
下。”高篇一边说着话，一边通
过系统将查询到的信息告知了
客户。

忙完了手边的活，高篇和
记者聊了起来：“今天有个收件
员请假了，我刚收了件回来，平
时的话我都会在店里。”高篇的
这个快递超市大约70平方米，
12 个货架上整齐地摆放着客
户待取的快件，“这个快递超市
是今年 2 月刚搬的新址，以前
小区里的那个地方已经不能满
足日益增长的快件量了。”

2016 年 3 月，高篇辞去了
酒店大堂经理的工作，加入了
瑞龙速递有限公司，成为一名
快递员。刚入职时，由于不熟
悉地形，她便在收派件之余骑
着车熟悉路线。那个时候多是
送货上门，为了能更快更有效
地收送快递，她还经常主动与
客户沟通，询问在哪个时间段
更方便接收快递。用了几个月
的时间，高篇终于熟悉了自己
的收派区域，送件速度也越来
越快。

记得有一年，有个收件人住
在6楼，共计有20件每件约20

公斤的快件包裹。高篇联系后
得知，收件人是一位70多岁老
人，家人一时半会也回不来。她
便让老人安心在家等着，自己一
个人扛着包裹上上下下了数十
次，终于把快件送到了收件人的
家中，还耐心微笑着叮嘱老人注
意查验。老人当时看着气喘吁
吁、汗流浃背的高篇，非常感动，
连声说着谢谢。

多年来，高篇视客户为朋
友，认真履行快递行业对客户
的服务承诺，用多一份的责任
换来客户最衷心的认可。她坚
持客户至上的服务原则，用全
心服务架起沟通的桥梁，用自
己的真诚赢得广大客户的信任
和赞誉，广受客户好评。

“小高，你帮我把这个货在
手机上退一下吧，我不会弄。”

“高篇，这两床被子你帮我寄一
下，地址发你微信上了。”“我的
货什么时候能送到？”……大大
小小的快件货物、限时处理的
各类工单、小区居民的退货求
助，对于高篇而言，这些都是再
平常不过的事情了。高篇告诉
记者，从进入快递行业到现在，
她一直都在这个代收点，所以
周边3个小区的客户她都熟悉。

“这几年快递行业快速发
展，快件量也不断增加，我负责
的收派区域平均每天有三四千
件，这个代收点大约七百件。”
这些年，随着收派区域内的快
递超市越来越多，为了做好快
递服务工作，从司机到分拣员、
送件员、收件员以及店员，高篇
又聘用了 10 个人。虽然她现
在很少送货到其他快递超市，

但是她所在的代收点如果有需
要送货上门的客户，高篇也会
用心服务好。

在公司，高篇也是出了名
的“好心”。在公司融合期间，
货物量较平时翻了近 3 倍，很
多同事的快递三轮车装不下那
么多快件，高篇便将自己的私
家车当作了临时仓库，来来回
回往返公司帮助同事们把他们
的快件带出去，确保快件包裹
及时送到收件人的手中。

温柔而坚韧，细腻而果
敢。比起一般的男快递员，高
篇更有亲和力，她以快捷的速
度、精准的投放、优质的服务将
老百姓对美好生活的需求送到
千家万户。在快递这个行业
里，高篇凭借着热心、细心、责
任心，绽放着属于自己的光彩。

在平凡中成就最美的自己
——记安徽“最美快递员”、

淮北市瑞龙速递有限公司员工高篇

本报讯 为加强改进乡
村治理，发挥“小积分大促
进”的正向带动作用，激励广
大农民群众积极投身乡村全
面振兴，濉溪县稳步推进乡
村振兴超市积分制工作。

坚持实际、实用、实惠、
实效相结合，按照方便群众
积分、方便群众兑换、有利于
调动群众参与乡村治理积极
性的原则，建设推广以积分
兑换商品的乡村振兴超市，
建立“全域覆盖、全民参与、
全程管理”的常态长效机制，
引导广大村民养成好习惯、
形成好风气、争创好环境。

积极探索“党建+积分
制”农村环境整治新模式，充

分发挥党员干部模范带头作
用，调动广大群众的积极性，
引导他们把村里事变成家家
事，把“要我参与”变成“我要
参与”，汇聚农村人居环境整
治正能量。在积分评定环
节，采取农民群众自评、群众
之间互评、干部考评等方式
相结合，广泛征求群众意见
建议，让群众全程参与积分
制的制度设计和过程管理。

目前，全县 11 个镇 23 个
试点村正有序推进乡村振兴
超市积分制工作，预计12月底
全域建立积分制。通过“兑”
积分，调动村民参与环境整
治、庭院提升、移风易俗、文明
创建的积极性，激活基层治理
细胞，凝聚基层治理能力，助
力构建基层社会大治理格局。

濉溪县：
“小积分”助力
人居环境大提升

本报讯 今年以来，我市
严格落实财政部有关直达资
金工作要求，不断完善工作机
制，加快资金下达使用，强化
监督管理，确保资金直达基
层，尽快惠企利民。截至8月
28 日 ，下 达 我 市 直 达 资 金
28.92亿元，累计支出22.02亿
元，支出进度74.8%。

强化资金分配。加强财
政部门及预算单位之间的沟
通配合，科学测算将指标第一
时间研究分配至相关单位，提
高分配率；对于到人到户到企
业的惠企利民资金，严格按照
政策规定分配指标，在关联支
出数据后及时上传明细，确保
政策精准落实。

规范支出管理。强化日
常调度，及时与单位对接，预
测支出进度，分析支出进度偏
慢的原因，有针对性地调度支
出进度。实施单独调拨，在拨
款凭证上注明“直达资金”字
样，作为对账依据，各地根据
支出轻重缓急和项目实际进
度统筹安排使用。截至目前，
我市单独调拨县区直达资金
21 亿 元 ，占 已 下 达 指 标 的
87%。

提升监管效能。联合国
库、预算、支出科（股）、支付
中心等部门实施多方监控，
重点关注指标及时分配、筛
查支出疑点，督促有关单位
及时解决预警和存在疑点问
题，确保直达资金使用合法、
合规。

确保尽快惠企利民

我市强化直达资金
预算执行监管

空余时间，高篇会整理整理货架，方便客户自取快件。
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